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例会日 ２０１２．２．７ 累計 №１２０９ 当年 №２９ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶：星野義男会長 

みなさんこんにちは。 

寒波到来、今月３日からの大雪も一段落し、冬

のピークも折返しかと思います。私の会社では

冬の繁忙期を乗り切り、ようやく 2月 3日の夜、

わか竹旅館で社員５０名と新年会をさせていた

だきました。改めての新年の感で一夜を明け、

朝起きたら車が全部埋まっておりましたが、旅

館の方々の除雪作業のお陰様で何とか土曜日は無事帰路につき

ました。 

昨日は印刷機械業者さんの新年会が新潟市でありました。印刷

機械販売の大きな会社ですが、今、印刷機械業界は大変な不況

で全然売れないということです。ドイツではハイデルベルグ社

という超一流の印刷機械メーカーが倒産しました。２８,０００

人の社員のうち６,０００人をリストラし、ドイツ政府からの援

助を受け会社更生をしているということです。印刷機械の最も

有名なメーカーであり、優れた技術があるからこそ機械は壊れ

る事がなく、壊れないから買換え需要も少ないと言う現実のよ

うです。一般的に、三条市内・新潟県内では、ドイツの機械が

入っていると優秀な会社だと言われておりますが、その会社が

今や技術だけでは不況には打ち勝てないという現状になってい

るようです。デジタル化された印刷機が主流となり、昔からの

長年培った勘や技術が役に立たない、高額な機械を使わなくて

も様々な印刷に対応できる時代になったということから、本当

に優れた機械を設備していれば生き残れるとは限らないことが

わかりました。 

先にお話ししました新年会は桜井グラフィックさんで、そちら

もＬＥＤの装置を付けた機械の開発など生き残りをかけ必死に

取り組んでおられますが、輸出は円高で採算があわず、苦しい

経営を強いられ、内部留保を全部はき出して凌いでいるという

厳しい現状をお話しされておりました。 

私の工場を振り返れば、今のところは順調に動いておりますが、

気を緩めないで頑張りたいと思います。世間一般的に、忙しい

ところは何故か忙しいように仕事が集まると感じております。 

私自身、会社の作業業務等は社員に任せっぱなしではあります

が、時折工場に行くと盛んに夏物の製品のパッケージなどを印

刷している様子を見ると大変恵まれていることと有難く感じて

おります。皆さんはいかがでしょうか。 

又、第２・第３弾の寒波が来るようですが、皆さんも風邪やイ

ンフルエンザに気を付け頑張って頂きたいと思います。以上で

挨拶を終わります。ありがとうございました。 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：７０名中３８名 

・先々週の出席率：６９名中５２名 

７５．３６％ （前年同期８２．３５％） 

   

 

■本日の行事：「世界理解月間」 

      
■本日のゲスト： 

  ＲＩ第２５６０地区国際奉仕委員会 

      委員長 小林 勇 様 

         （柏崎中央ＲＣ） 

 

 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

  ２月２日三条東ＲＣへ 

山本 賢、石川勝行 

 ４日Ｒ財団ミーティング 

              中條耕二 

     ４日米山奨学委員会セミナー 

         米山忠俊、石川友意 

     ４－５日Ｒハムミーティング 

         （盛岡） 山本 賢 

 

 

 

 

     

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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幹事報告：石川一昭幹事  

・ロータリーの友事務所より ２０１２-１３年度版手帳お買い上げのお願い（１冊６００円） 

・石本ガバナーより クラブ指導者研修会、ＲＩ会長代理歓迎晩餐会のご案内 

           日時 2012 年 4 月 21 日（土）13：30～ 

           会場 ホテルオークラ新潟 

地区大会のご案内（出欠表を回します） 

           日時 2012 年 4 月 22 日（日）9：30～ 

           会場 ＡＮＡクラウンプラザホテル 

          職業奉仕研修セミナーのご案内（山中委員長出席） 

           日時 2012 年 4 月 21 日（土）11：00～ 

           会場 ホテルオークラ新潟 

・三条ＲＡＣより 二月第２例会のご案内 

         日時 平成２４年２月１６日(木)19：30～ 

         会場 燕三条リサーチコア 

・東京ＲＣ熊平雅人より 「抜萃のつゞり７１」の贈呈について 

・三条市福祉保健部健康づくり課より 心の健康づくり講演会のご案内 

         日時 ２月２２日（水）13：30～ 

         会場 三条東公民館 

         講演 「職場に於ける働き盛り世代のメンタルヘルスについて」 

         講師 うすき医院 院長 薄木 聡さん 

・新潟県共同募金会三条支会より 委員会開催について 

         日時 平成２４年２月１７日（金）13：30～ 

         会場 三条市総合福祉センター 

 

理事会報告：第８回  

開催日時：平成２４年２月７日（火）１１:３０～１２:３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席数：１５/１５（内委任状１） 

出 席 者：星野義男､早川瀧雄､斎藤 正､石川一昭､佐藤義英､丸山 勝､小林繁男､石川友意 

外山裕一、渋谷義徳、大野新吉、金子太一郎、山中 正、坂内康男、米山キクエ 

協議事項：１．新年会決算報告         承認 

     ２．ボウリング大会企画案の件    承認 

       ３/１３（火）ボウリング大会１６:３０からサカエボウル 

              表彰式（夜例会）１９:００から三条ロイヤルホテル 

     ３．新会員候補の件         承認 

     ４．ガバナーノミニー推薦依頼の件  承認 

       クラブとしての推薦はしない 

     ５．米山奨学生世話クラブ、カウンセラー依頼の件  承認 

       世話クラブとして受ける。カウンセラーについては次週までに決定 

 

＊次年度早川会長より：次年度の委員会組織を配布しました。坂内幹事と共に一            

生懸命やりますので皆さんご協力宜しくお願いします。 

                              （６頁掲載） 

■ロータリ財団ＢＯＸ：７日現在累計３７２,０００円 
中條 耕二君 地区の小林国際奉仕委員長さんを歓迎して。 

今のところ、地区財団寄付は皆様のお陰で№１です。 
 

■米山奨学ＢＯＸ：７日現在累計２７３,０００円 
石川 友意君 ２/４に地区米山奨学セミナーに米山委員長さんと一緒に出席してきました。いろ

いろ勉強して次年度頑張りたいと思います。 

山本  賢君 ロータリーハムクラブの雪見酒ミーティングが盛岡であり出かけてきました。 

東北の皆さんは元気でした。星野年度後半も米山を宜しく。 
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米山 忠俊君 先週４日（土）石本年度後期の米山奨学委員長会議で次年度委員長

の石川さんと一緒に勉強して来ました。 

 

■ニコニコＢＯＸ：７日現在累計６５０,０００円 
小林 勇君（ＲＩ第２５６０地区国際奉仕委員長・柏崎中央ＲＣ） 

 どうぞ宜しくお願いいたします。 

羽賀 一真君 今年は大雪で大変ですが、庭にかまくらを作ってやったら子供達がすごく喜びま

した。 

石川 友意君 久しぶりに先週、休みが取れたので孫２人連れて弥彦の「さくらの湯」に行って

きました。孫の世話で大変でした。おまけに帰りは吹雪でやっと帰って来ました。

とても疲れた休日でした。 

星野 義男君 国際奉仕委員長小林勇様、卓話ありがとうございます。 

石川 一昭君 国際奉仕委員長小林様ようこそ!!宜しくお願いいたします。 

丸山  勝君 同上 

馬場直次郎君 雪が落ち着いて良かった！但し明日からの寒波、心配してます。隣の岡田さんと

一緒にボックスへ協力 

岡田 大介君 同上  

佐藤 義英君 空席のニコニコに協力!! 
高橋 彰雄君 ノーコメント 

大橋 政雄君 ボックスに協力 

早川 瀧雄君  〃 

落合 益夫君 ニコニコにご協力感謝します。 

 

本日の行事：「世界理解月間」          

講師紹介：国際奉仕大野新吉委員長  

今日は小林様ありがとうございます。 

２月は「世界理解月間」です。昨年の 8 月 27 日柏崎で「国際奉仕フォーラム」が

ありました。そのときに柏崎中央ＲＣと台湾の台中中科ＲＣとの姉妹クラブ締結

の事例発表がありました。それが大変興味深く、我がクラブは今日明日という話

ではありませんが、将来に向けての前向きな話としてお聞きすることが出来ると

思います。この締結に際しての立役者は当時（2004 年度）柏崎中央ＲＣ会長の小林様でした。小

林様は（有）アーテックの代表取締役として、地区の委員長としてお忙しい中、卓話を快くお引

き受け頂き本日お越し下さいました。宜しくお願いいたします。 

 

「世界理解月間に寄せて」 

ＲＩ第２５６０地区国際奉仕委員長 小林 勇様（柏崎中央ＲＣ） 

皆さんこんにちは。星野会長、石川幹事率いる 70 名を越える立派なクラブでお話

しすることに緊張しております。 

今程、ご紹介頂きましたが昨年の国際奉仕フォ－ラムで柏崎中央ＲＣの鈴木きみ

こ会長が発表した事が大変良かったと言うことで、こちらの大野委員長さんから

お招き頂きました。大変ありがとうございます。 

昔、コロナの下請けをやっており、三条・燕の企業さんとの取引もあり、結構よ

く来ております。 

少し私のことを話させて頂きます。３０代半ばで柏崎東ＲＣに入り８年間在籍しました。 

亡くなられた宮川ガバナーを輩出した年度に１クラブを作ると言われ柏崎中央ＲＣが出来、初代

幹事として、柏崎中央ＲＣに移り１１年目になります。 

今月は「世界理解月間」と言うことで月信にも書かせて頂きました。 

（以下ガバナー月信 Vol.8 より） 

1905 年2月23日はポール･ハリス以下4人がシカゴで始めて会合を開いた日で、ロータリーの創立

記念日です。よって2月は「世界理解月間」と指定され、この月間中、ロータリークラブは世界平

和に不可欠なものとして、理解と善意を強調するクラブプログラムを行うよう要請されています。 
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また2月23日の創立記念日は「世界理解と平和の日」と定められ、各クラブはこの日、国際理解と

友情と平和へのロータリーの献身を特に認め、強調すべきであるというのがこの月間の淵源であ

ります。 

しかし視点を世界情勢に転じてみれば、連日ニュースでイランに対するEU・アメリカ協調のイラ

ン産原油の禁輸にはじまる経済制裁、新体制となった北朝鮮の動向など、国同士の世界理解は本

当に難題であると痛感します。 

ロータリアンは幸に、様々なプロジェクトや青少年交換、米山奨学生、GSE、国際親善奨学生、海

外との姉妹クラブ、WCS 等々、何かを通じて「世界理解」「世界平和」というとてつもない大テ

ーマに対しても、意識を高める機会に恵まれている方なのかもしれません。 

一つ一つの事象は、ほんの些細な活動や意識の転換かもしれませんが、戦争も平和も、その全て

の根源は、一己の人間に内在する「一念」から端を発しているのも事実です。 

一人の意識向上が、やがては総合的に「世界理解と平和の日」という人類にとってプラスの方向

へ進んでいけるように、クラブとしてこの月間を再確認しましょう。 

昨年開催の地区「国際奉仕フォーラム」でも協調させていただきましたが、国際奉仕が強調する

「ロータリー友情交換プログラム」も、その第一歩は、自分以外のロータリアンとまずは「仲良

しになる」という日常にはじまり、クラブを超えて近隣クラブと、分区、地区、という心の広が

りが、らさらには地元留学生、県外の他クラブとの交換、学生交換、海外ロータリアンとの交換、

クラブ同士の交換、という流れにつながります。 

また逆発想で考えれば、仲の良い、麗しい連帯感に満ちたクラブが、海外に目を向けた、一つの

プログラムを目指す中でさらに意識も向上し、実際に自国以外のロータリアンと加速度的に仲良

しになり、そこにも連帯感が生まれて、新たなプロジェクトを生み出す可能性をも秘めておりま

す。県内57クラブ中、海外との姉妹交流は21クラブ。 

「新規締結」への検討、「締結継続中の交流活性化」に向けた発展的見直しなども含め、この月

間を是非とも活用していただきたいと念願しております。（以上月信抜粋） 

＊国内ＲＣとの交流は兄弟クラブ、海外ＲＣとの交流は姉妹クラブと呼びます。 

 

柏崎中央ＲＣは２００９年９月にクラブ例会で姉妹友好クラ

ブの立ち上げをアピールし紆余曲折の末２０１１年３月８日

台中中科ＲＣ５周年に５名が参加し両クラブの会長がサイン

し姉妹クラブの締結がなされました。 

そして訪問メンバーが帰国２日後に「東日本大震災」が勃発。

６月４日に当クラブの１０周年記念式典は中止し予定してい

た、日本での調印式は延期となりま

した。 

 

 

 

 

しかしそんな中、台中

中科ＲＣより５月２６

日には「東日本大震災

への義援金」として約８０万円が寄せられました。 

その使用使途を検討しておりましたが、１２月に鈴木会

長は歯科医をやっておりまして、そこに双葉町（福島県）

の職員の方（避難されている）が治療にこられ、何が一番して欲しいかと尋ねた処、避難のため

に町民が全国各地に散らばっているので、その町民にお正月の餅を送りたいとの希望があり、台

中ＲＣよりの義援金と１０周年を中止しましたお金で２,０００食の餅を双葉町の方に届けさせ

て頂きました。 

 ４月の地区大会に３０人位で来て、地区大会後に柏崎に来て日本での調印式を予定しています。

それでやっと姉妹締結となると思います。 

このように卓話させて頂くのは、三条の３クラブだけです。三条のクラブは非常にまじめだと思

います。私は「三条ぱらい」というイメージを持っていましたが、「世界理解月間」に対して非常

にまじめに取り組んで頂いています。 
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今、韓国のＲＣから新潟のＲＣと締結したいとの申し出があるようです。取り組みが出来るよう

であれば是非お願いしたいと思います。 

まとまらない話ですみませんでした。ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

山本会員より 

ロータリーアマチュア無線の仲間の集まりがありました。 

東北の皆さん、八戸、盛岡、北上、仙台、原町 RC.と久しぶりにお会いできました。 

皆さん年をとりましたねえ。 

［2012年の雪見酒ミーティングが 2月 4日～5日で、岩手県盛岡市郊外 鶯宿温泉 ”ホテル森の風”

で開催されました］ 

 

 

２０１２．２ 

外山 晴一 

 

今年の１２月２１日の冬至でマヤ文明のマヤ歴が終わっています。人類もこ

の世も終わるとの終末論もありますが、マヤ歴は２万６千年周期で回っており、

次の２万６千年に続いて行く、今年の１２月はその歴史的な画期で我々はその

瞬間を経験できるのでむしろラッキーだとの説もあります。 

しかし、このマヤ歴が終わる今年の１２月２１日は太陽系がフォトン・ベル

トに入り、抜け出すには２０００年かかるとも言われています。フォトン・ベ

ルト（Photon・Belt）とは光子（こうし）つまり光の量子のドーナツ状の帯で

す。ここに太陽系が入るということはもちろん地球も入ります。そのとき地球

の自転が止まり逆転を始め、またポールシフトといって傾いていた地軸がまっ

すぐになり、地磁気が無くなり、強い電磁波が起き、電気が使えなくなるとの

説があります。突入の日から３日は暗黒の日が続き、その後は新しい環境に適

合する人だけが生存できるとも言われています。この話を皆さんは笑い飛ばし

ますか、それとも備えますか？ 

ご関心のある方はでインターネット等でお調べください。 
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２０１２．２．７

2012-2013年度三条北ロータリークラブ役員・理事・委員会組織表

会 長 （Ｒ情報）

会長エレ クト （親睦活動）

副 会 長 （プログラム）

幹 事 （国際奉仕）

会 計 （社会奉仕）

Ｓ Ａ Ａ （職業奉仕）

直 前 会 長 （副幹事）

○山崎　勲 佐藤伸一 目黒由賀利 平出冨士夫 樋口　勤

◎岡田　健

○羽賀一真

○丸山正男

浅野潤一郎

米山忠俊

木宮　隆

新田　あみ

社 会 奉 仕

○石川一昭

　◎岡田大介

武田恒夫

外山裕一○

石川友意

渕岡　茂
国 際 奉 仕

ロータリー財団

大橋政雄

及 びラ イラ

◎佐藤秀一
米 山 奨 学 ◎ ○

新 世 代 奉 仕

○石丸　進 

石丸孝行

◎西村　護 米山キクエ 笹原壯玄 駒形  実

山本　賢

◎

今井克義 

◎委員長　　○副委員長

浅間一洋

菊池弘之

青木省一佐藤文夫

加藤　實

中條耕二

羽賀一真

目黒由賀利

山口龍二 西山　斉

坂本勝司 

佐藤義英

大野新吉

小林繁男

阿部  勝子

佐藤伸一

クラブ会報・雑誌・広報・資料

○

出 席 ◎

○

○ 本間建雄美 

（２年）

小林幹扶

◎

◎

◎ 下村啓治 

樋口　金占

○

高森武志

石黒隆夫 本田芳久

会 員 選 考 外山晴一 ◎

石川勝行

　◎丸山　勝

　○斎藤　正

役　　員

山上茂夫

石 川 勝 行

斎 藤 正

高 森 武 志

星 野 義 男

佐 藤 秀 一坂 内 康 男

高 橋 研 一

ク ラ ブ奉 仕Ｂ

◎

◎

山中　正

◎

ロ ータ リー情報

金子太一郎ク ラ ブ奉 仕Ａ

浅野潤一郎

◎渋谷義徳

親 睦 活 動

プログラム

ｽ ﾏ ｲ ﾙ Ｂ Ｏ Ｘ

職 業 奉 仕

◎落合益夫

ＳＡＡ　高橋研一　　副ＳＡＡ　金子太一郎　

職 業 分 類

会 員 増 強

（１年）

○

(３年）

星野義男

高橋彰雄○

○

早 川 瀧 雄

岡 田 大 介

渋 谷 義 徳

丸 山 勝

落 合 益 夫

理　　　事

石 黒 隆 夫

佐 藤 義 英

丸山達夫 吉田文彦

佐藤弘志 

浅野潤一郎

渡辺　徹

柄沢憲司 小畠茂男 神田敬宏

馬場直次郎 ○

○


